

Rafz, im Oktober 2017

DANKSAGUNG

Für die grosse und herzliche Anteilnahme, welche wir beim Abschied von unserem lieben

Fredy Baur-Maag

erfahren durften, danken wir herzlich.

Die tröstenden Worte, die schönen Blumen und Kränze, die vielen Karten und Spenden zeigen die grosse Verbundenheit mit dem Verstorbenen.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer Birkner für seine einfühlsamen Worte und die Gestaltung der Abschiedsfeier.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt weiter.

Die Trauerfamilie